



La Escuela Industrial San Antonio celebró 70 años con una eucaristía y reconocimiento a exfuncionarios

La ceremonia religiosa se realizó en la Parroquia de San Antonio y al finalizar, se entregó reconocimiento a antiguos colaboradores del establecimiento.

Con una ceremonia religiosa realizada la tarde del jueves en la Parroquia San Antonio de Padua se conmemoró el aniversario número 70 de la Escuela Bicentenario de Excelencia Industrial San Antonio.

La celebración comenzó recordando a todas las personas, profesores y alumnos, que a través de su legado y esfuerzo contribuyeron a convertir a la Eisa en un establecimiento de excelencia en la comuna.

Al finalizar la eucaristía, celebrada por el capellán de la Eisa y vicario de la Educación padre Vicente Véliz, se entregó un reconocimiento a antiguos colaboradores y exfuncionarios de este emblemático establecimiento.

El director del establecimiento, Carlos Oviedo, señaló que "Desde su fundación, nuestra escuela ha tenido una misión clara: formar personas integrales, con sólidos conocimientos académicos técnico profesional, con una formación valórica y humana, evangelizadora con sello católico que los preparen para enfrentar los desafíos del futuro. A lo largo de estos 70 años, miles de alumnos han pasado por nuestras aulas, y hoy mu-

chos de ellos son líderes en sus respectivas áreas, contribuyendo con su talento y esfuerzo al progreso de nuestro país".

Con relación al reconocimiento de los exfuncionarios, el director dijo que "queremos expresar nuestro más profundo agradecimiento por su inquebrantable entrega y dedicación a la educación de nuestros alumnos. Cada uno de ustedes ha dejado una huella significativa en su vida, inspirándonos a alcanzar sus sueños y a enfrentar los desafíos con valentía. Su esfuerzo y pasión por enseñar han contribuido a construir una comunidad más fuerte y un futuro mejor. Gracias por su legado, por haber sido parte de nuestra historia y por haber inspirado a tantos a alcanzar sus sueños. Siempre serán recordados con cariño y admiración".

Asimismo, el encargado del departamento de Formación y Pastoral, y coordinador de la ceremonia, Eduardo Mardones, dijo que "la celebración de los 70 años de la Escuela Bicentenario de Excelencia Industrial San Antonio es un evento significativo que destaca no solo el legado educativo de la institución, sino también el agradecimiento a quienes han contribuido a su desarrollo. Y esta Eucaristía no solo representa un acto de conmemoración, sino también una oportunidad para pedir la bendición de Dios para el futuro de la escuela".

Respecto al especial y merecido reconocimiento a los exfuncionarios que han sido parte fundamental en la historia de la escuela, Mardones señaló que "su esfuerzo y dedicación son reconocidos como pilares en la formación y crecimiento de las generaciones actuales. Este homenaje es una forma de agradecerles por



AL FINALIZAR LA EUCARISTÍA SE ENTREGÓ RECONOCIMIENTO A LOS EXFUNCIONARIOS.



DURANTE EL RITO DE LA COMUNIÓN.



PARTE DEL EQUIPO DIRECTIVO PRESENTAN UN CUADRO DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS QUE SERÁ UBICADO EN LA FUTURA CAPILLA DE ESCUELA.



EL PADRE VICENTE VÉLIZ CELEBRÓ LA EUCARISTÍA POR LOS 70 AÑOS DE LA EISA.

las bases que han sembrado, permitiendo que hoy la institución sea lo que es".

Finalmente dijo que "la celebración se enmarca en un contexto de reflexión sobre el pasado y proyección hacia el futuro. A través de esta Eucaristía, se busca unir a la

comunidad educativa en un acto de fe y esperanza, reconociendo los logros alcanzados y las metas por venir. La participación de toda la comunidad escolar será vital para fortalecer los lazos y continuar construyendo un futuro prometedor".

